



Claudia Peirano,
rectora nacional Universidad
Santo Tomás.

Jóvenes al servicio del país

Las personas que se están sumando a seguir estudios superiores tendrán cada vez mayores oportunidades de contribuir al bienestar de sus entornos y los nuevos gobiernos locales constituyen una buena instancia para sumar voluntades y esfuerzos en torno al bien común.

Los nuevos criterios de calidad del sector han consolidado la vinculación con el medio como parte de las funciones misionales de universidades, institutos profesionales y centros de formación técnica, de manera integrada con la docencia, la investigación y la innovación. Esta normativa ha contribuido principalmente en términos de identificar grupos de interés, fortalecer alianzas de largo

plazo con socios comunitarios, generar metodologías transversales para integrar las funciones institucionales e implementar sistemas de monitoreo y evaluación sistemáticos.

plazo con socios comunitarios, generar metodologías transversales para integrar las funciones institucionales e implementar sistemas de monitoreo y evaluación sistemáticos.

plazo con socios comunitarios, generar metodologías transversales para integrar las funciones institucionales e implementar sistemas de monitoreo y evaluación sistemáticos.

plazo con socios comunitarios, generar metodologías transversales para integrar las funciones institucionales e implementar sistemas de monitoreo y evaluación sistemáticos.

plazo con socios comunitarios, generar metodologías transversales para integrar las funciones institucionales e implementar sistemas de monitoreo y evaluación sistemáticos.

“Actualmente, un desafío importante es contar con una visión global del trabajo que están efectuando las instituciones de educación superior en cada territorio, potenciar la pertinencia de las líneas de trabajo con los requerimientos locales y generar mayores espacios de colaboración interinstitucional”.

plazo con socios comunitarios, generar metodologías transversales para integrar las funciones institucionales e implementar sistemas de monitoreo y evaluación sistemáticos.

Hoy, las instituciones de edu-